

## **SALOBREÑA**

# **La corporación aprueba en pleno el presupuesto municipal de 1993 por importe de 1.351 millones**

**El grupo socialista asegura que se trata de un proyecto «inflado e irreal»**

**Los presupuestos generales del Ayuntamiento de Salobreña para el presente ejercicio, aprobados con los votos del grupo municipal mixto —integrado por PP, PA e IU—, ascienden a 1.351 millones de pesetas. El grupo socialista, que votó en contra, calificó la propuesta del equipo de gobierno de «irreal» y precisó que el presupuesto está «inflado».**

**FRANCISCO M. ORTEGA**

**SALOBREÑA**

La corporación municipal que preside María Teresa Jiménez Ortega aprobó en su última reunión el nuevo presupuesto municipal para este año, que alcanza los 1.351 millones de pesetas en sus diferentes capítulos. La alcaldesa señaló que se trata de un presupuesto que trata de hacer frente a las necesidades del municipio en la prestación de servicios públicos y las inversiones necesarias.

La urgencia del pleno fue protestada por el grupo socialista, que no la entendía como tal, ma-

nifestando la falta de debate y la actitud *«antidemocrática del equipo de gobierno»*, por lo que votaron en contra.

En su intervención, el portavoz socialista, Manuel Pérez Cobos, criticó la *súbita* de los sueldos del equipo de gobierno y cargos de confianza. Pérez Cobos señaló que un crédito de 148 millones incluido en el presupuesto del ejercicio anterior se había vuelto a introducir en éste e indicó que se estaba tratando de inflar el presupuesto. En su opinión y según sus estimaciones, el presupuesto real debería ser de 542 millones, que correspondían a los recursos ordinarios. El portavoz socialista advirtió que si se apro-

baba este presupuesto aumentaría la deuda municipal y pidió ser *«consecuentes y realistas al equipo de gobierno»*.

La alcaldesa negó las críticas imputaciones del grupo socialista. En el debate plenario, los portavoces de los dos grupos, expresaron distintas posiciones y explicaron en cada caso las ventajas o inconvenientes del proyecto de presupuestos elaborado. El portavoz socialista retó a un debate público a la alcaldesa sobre la situación económica del Ayuntamiento de Salobreña.

El pleno aprobó también la ampliación de puestos de trabajo en la plantilla municipal, que totalizan una veintena, junto a las plazas vacantes del año anterior. Con una hora de antelación se realizó otro pleno para nombrar a las personas que formarán parte de las seis mesas electorales para las elecciones legislativas de junio.

*13-5-93*